

Firmó Argentina contrato para la compra de tecnología nuclear suiza

BUENOS AIRES, 14 de marzo (UPI). — Argentina dio hoy otro paso hacia la independencia en el campo nuclear al firmar un contrato con una empresa suiza para la construcción de la primera planta de agua pesada en América Latina.

Carlos Castro Madero, presidente de la Comisión de Energía Atómica, firmó el contrato de 300 millones de dólares con la compañía Sulzer Brothers Limited durante una ceremonia en Neuquén, la provincia donde se construirá la planta de agua pesada que eventualmente producirá 250 toneladas de este compuesto por año, empezará en julio, según el contrato la planta deberá entrar en funcionamiento en 1984.

Desde 1974, Argentina ha sido el único país latinoamericano que ha tenido una planta de energía nuclear en funcionamiento. Se trata del reactor nuclear Atucha I que suministra aproximadamente 10 por ciento de la energía eléctrica de esta nación producida a base de uranio natural explotado localmente y de agua pesada que ha venido de Estados Unidos.

En 1979, con otra central nuclear que se encontraba en ejecución, el gobierno anunció la decisión de construir cuatro plantas más antes del año 2000, tratando de lograr independencia de las naciones proveedoras de tecnología nuclear. La procesadora de agua pesada fue licitada al mismo tiempo que la primera de las cuatro plantas de energía nuclear.

Fuentes de esta área han dicho que la compra por parte de Argentina de una planta de agua pesada sería un importante paso hacia el dominio del ciclo completo de tecnología nuclear.

Argentina ya tiene tres plantas de recogimiento de uranio que producen aproximadamente 150 toneladas de *yellowcake* — uranio concentrado — cada año.

EXCELSIOR



CARLOS W. PASTOR, canciller argentino, saluda a su colega venezolano, José Alberto Zambrano, antes de que los miembros del Pacto Andino condenaran la toma de la embajada dominicana en Bogotá. Observa la escena el ministro de Relaciones Exteriores de Ecuador, Alfredo Pareja. (AP)

UNO Y ASÍ UNO

Hoy

Exposiciones

Argentina. Represión y esperanza, exposición colectiva en el Museo Universitario del Chopo (Dr. Enrique González Martínez No. 10, Col. Santa María la Rivera). 19:00 horas.